

Une belle semaine de mobilisation !

Parler de ces quelques jours vécus avec l'Equipe Itinérante Missionnaire et l'équipe de coordination n'est pas forcément aisé tant les moments forts ont été nombreux et quelque peu liés les uns aux autres !

Pour faire simple, chaque journée de cette semaine du 23 au 29 avril a trouvé sa juste tonalité sur trois rythmes distincts :

**-Le rythme de la prière** d'abord qui nous a réunis tôt le matin autour de l'eucharistie suivie d'un temps de louange et d'une heure d'adoration. Rythme que nous retrouvions en fin d'après midi autour des vêpres. A ces rendez-vous s'ajoutait la méditation plus personnelle des uns et des autres pour porter en communauté cette transformation des cœurs. La célébration dominicale, présidée par Florent, a permis enfin de donner toute sa dimension ecclésiale par l'écoute de la Parole de Dieu suivie dans l'homélie d'expression de témoignages permettant de partager l'eucharistie dans une communion spirituelle marquante.

**-De multiples rencontres avec les paroissiens** ont également scandés le quotidien, regroupant environs 150 personnes : échange par service (initiation aux sacrements, liturgie, accueil et compassion) et par public (hommes, femmes, jeunes, seniors) Chaque rencontre a permis d'évoquer la Mission, en partant de témoignages personnels sur sa rencontre la plus forte avec Jésus-Christ. Beaucoup ont été touchés par la simplicité de ces paroles qui allaient de pair avec l'intensité de l'expérience spirituelle, passant souvent par des occasions et des lieux spécifiques (une rencontre, une retraite, une demande renouvelée d'engagement dans un service d'Eglise), intervenant à des moments particuliers de notre vie (une maladie, un licenciement, un divorce) Parfois un mot d'un frère ou une parole des Ecritures ont été le révélateur de ce face à face avec le Christ qui reste « imprimée en nous » parfois des dizaines d'années plus tard en nous faisant toujours vivre comme une source vivifiante !

**-Le dernier rythme s'est concrétisé dans des contacts avec le public** autour d'un sondage qui visait à renouveler et renforcer notre appréhension des besoins de nos compatriotes A des questions factuelles qui mettaient en bouche suivait des interrogations plus spirituelles permettant d'étonnantes paroles accueillies comme de beaux cadeaux La surprise a été réelle de recevoir un très bon accueil de la part des passants : certains très éloignés de l'Eglise, d'autres de religion différente. Une expérience le samedi matin d'évangélisation de rue a permis de vaincre beaucoup de résistance qui nous habitaient, tout en nous conduisant aussi à la vigilance et au respect des croyances de chacun.

Ces trois rythmes soutenus par l'équipe de coordination ont su s'harmoniser dans une belle simplicité ou le plus intime de chaque sensibilité spirituelle à su rejoindre l'élan communautaire. Il reste à rendre grâce pour la richesse de tout ce vécu, soutenu par chaque pôle de l'équipe de coordination qui nous a permis d'entrer un peu plus dans cette transformation missionnaire en nous laissant déplacer par l'Esprit. Rendons grâce enfin pour l'implication de beaucoup d'entre nous aussi bien dans les tâches logistiques indispensables et ingrates autant que pour le dynamisme de toutes les strates paroissiales : chacune y apportant son histoire et son expérience. L'année de la Mission s'appuiera sur cette mobilisation pour continuer, amplifier et diversifier ses propositions

Pour l'équipe de coordination  
Jean-Pierre Berthet